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Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am 18. September 2014 
 
 
An Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA 
 
Betrifft: Errichtung einer Anlaufstelle zur individuellen finanziellen Unterstützung für 
Schulveranstaltungen 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
Nicht alle Schüler und Schülerinnen, die an geplanten Skikursen oder Sportwochen ihrer Schulen nicht 
teilnehmen, verzichten gerne darauf. Leider sind finanzielle Gründe sehr oft die wahre Ursache ihrer 
Entscheidung bzw. die ihrer Eltern. Vielen Erziehungsberechtigten fällt es eben nicht leicht, im Bedarfsfall 
an der Schule selbst um Unterstützung anzusuchen und daher melden sie ihre Kinder gar nicht erst zur 
Schulveranstaltung an. 
Eine neutrale Anlaufstelle der Stadt Graz, wo Erziehungsberechtigten (gegen Vorlage eines 
Einkommensnachweises) rasch und unbürokratisch geholfen werden kann, würde helfen, dieses Problem 
deutlich zu reduzieren. 
Bereits im Februar dieses Jahres habe ich hier im Gemeinderat die Frage an Sie gerichtet, inwieweit Sie 
bereit wären, eine solche Anlaufstelle einzurichten. Damals haben Sie erklärt, dass gerade Überlegungen 
darüber angestellt würden, diese Anlaufstelle in der Abteilung für Bildung und Integration zu schaffen, um 
das bereits bestehende Stützsystem, welches ja nur den Schuldirektionen offensteht, im Sinne meines 



Motivenberichtes zu verbessern. Inzwischen ist es aber wieder still um die Realisierung dieser Anlaufstelle 
geworden. 
 
Deshalb stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgende 
 

Frage: 
 
Wie sieht das Konzept bzw. der Zeitplan für die in Aussicht gestellte Anlaufstelle zur 
individuellen finanziellen Unterstützung für Schulveranstaltungen aus? 
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